



Jésus est ressuscité

Le troisième jour après la mort de Jésus-Christ, Marie de Magdala s'est rendu à son tombeau. La pierre avait été roulée sur le côté. Il n'était plus là !

Marie a commencé à pleurer. Elle pensait que quelqu'un avait pris le corps. Elle a alors entendu une voix derrière elle. Un homme a dit : « Femme, pourquoi pleures-tu ? »

Marie pensait que c'était le jardinier. Elle lui a demandé où se trouvait le corps de Jésus.

La voix a répondu : « Marie. » Marie s'est alors rendue compte qu'elle connaissait cette voix. Ce n'était pas le jardinier. C'était Jésus ! Il était ressuscité. Il a demandé à Marie de dire aux autres disciples qu'il était de nouveau en vie.

Jésus-Christ vit aujourd'hui. Grâce à lui, nous aussi nous ressusciterons tous. ●

Enlève cette page et plie-la en deux. Tiens ensuite l'image en l'air pendant que tu racontes l'histoire.



Retrouve cette histoire dans Jean 20.

